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今号より 校長室だより と 学校だより を 統合します

すずらん

～信更の子どもたちが、スズランの花のごとく明るく清らかに伸びてほしいとの願いを込めて～

私が感動した「魂の全校応援」壮行会 （校長 小山 貴）

本校は全校生徒数28名と小規模ですが、「ひとつ
ひとつのことを大切にして、全校で全力で取り組む」
「挑戦して乗り越える」ことを大切にしています。
それは、壮行会に向けての応援練習と当日の全校応
援の姿にも表れています。

中体連市中大会と中体連県大会及び吹奏楽部北信
大会に向けた二つの壮行会がありました。それに向
けた放課後の応援練習と当日の応援は、その姿その
ものでした。選手、部員がステージに登壇すると、
フロアで応援できるのはわずか10名ほどです。その
生徒たち一人一人がそれこそ全身から声を出して
応援するのです。その姿に触れ、私は涙が出そうなくらい感動しました。何回もの炎天下での
応援練習を乗り越えて、壮行会当日に100％以上の声で応援する。本当に気持ちのこもった壮
行会となりました。昨年は、応援練習で疲れてストレスを抱えたHさん。今年は弱音を吐かず、
Kさんとともに応援団を立派にリードしました。昨年の経験が生きて、一回り大きく成長した
姿を見せていました。Hさんは、昨年度使い切り伸ばして得た力を今年見事に発揮したのです。
子どもの実態をとらえた体験の質と量の見通しの大事さをHさんの姿から学びます。全校応援
を指導した担当職員はもとより、応援リーダーを務めた生徒、それに応えた全校生徒に敬意を
表します。

毎年６月に前期人権教育月間を設け、３回の人権集会を
行っています。そこでは、人権に関するビデオを見ての感
想発表やいじめに関するアンケート結果から考えたことを
発表しました。最後の人権集会は、実際の場面のロールプ
レイを行い、それぞれの立場からそのときに感じたことを
発表したり、全校で改めて信更中学校の人権宣言を読み上
げたりして、誓いを新たにしました。１年生も、初めての
集会でしたが、毎回自分の意見を進んで発表する姿がたく
さんあり、一人一人がきちんと自分のこととして受け止め
考えていることが分かって、とてもうれしく思いました。

（1学年通信より）｛１年生の感想より｝
信更中学校をいじめのない学校にしたいです。そのために、よく周りを見て「おかしいん

じゃないかな」と思ったらすぐに注意をしていきたいし、注意をしようとしている人、注意を
している人の協力をしたいと思います。そして、自分がいじめをしないために、毎日の自分の
行動や言動に注意して生活していきたいと思いました。いじめのない学校にするためには、全
校一人一人の努力が必要なので、声をかけあっていきたいです。
｛３年生の感想より｝

いじめや嫌がらせは普段の生活のささいなことから発生するので相手のことを考え，自分の
言った言葉・行動により相手はどう思うか考えながら生活していきたいです。信更中学校には
ビデオのようないじめはないと思いますが，生徒全員が気持ちよい学校生活を送れるように気
をつけながら生活していきたいです。

校長室の窓



【８月の主な予定】

６日(土) 信更夏祭り （生徒参加）
１３日(土)～１６日(火) 学校無人化
２３日(火) 漢字検定 （会場信更中学校）
２４日(水) ２学期始業式
２５日(木) ３年第１回総合テスト
２７日(土) ３年ＰＴＡ作業

※７月２７日（水）から８月２３日（火）まで
夏季休業となります。
事故、災害、不審者情報などありましたら、
学校あるいは担任までご連絡をお願いします。
なお、１５日(月)１６日(火)は学校無人化と
なります。よろしくお願いします。

※夏休み明け、８月２７日(土)に３学年ＰＴＡ
作業が予定されています。暑い中での作業と
なりますが、ご協力をよろしくお願いいたし
ます。

クリアーウォータ市中学生訪問団との交流 ６月２３日～２８日

23日(木)の夕方にクリアーウォータ市の中学生７名と引率の先生２名が信更町にやってきまし
た。２４日の授業交流の様子をご覧ください。
【歓迎会の様子】 【授業体験 理科 箱膳 琴 】 【清掃活動】

2７日(月) の交流の様子をご覧ください
【小学校での交流会】 【授業体験 剣道】

【南長野運動公園】 【松代文武学校 甲冑・古武道・弓道体験】

生徒の感想
アメリカの人は英語がペラペラですごいと思いました。

一緒に剣道をやる授業で裸足になったときにクリアー
ウォーターの人たちは集まってとても興奮していました。
送別会の時には少しさびしかったし、もっと話したかっ
たです。

文武学校での甲冑体験、弓道、古武道は僕も初めてで
一緒に体験を楽しめました。クリアーウォーターの人と、
会話ができるように英語の勉強をしていきたいです。英
語が話せたら会話ができて楽しいと思いました。

資源回収の御礼と収益の状況について
５月１４日（土）に行いました資源回収では、地域の

皆様のご協力に対しまして、深く感謝いたします。おか
げさまで、次のような収益金を得ることができました。
この収益金につきましては、部活動の支援やPTA活動へ
の支援、すずらん祭の活動補助、学校の教育活動の補助
に使わせていただきます。

ありがとうございました。

ビール瓶・日本酒瓶 １２,８３０円
古紙の代金 ７１,９００円
報奨金 ８６,４４２円 合計１７１,１７２円
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